

Nette Geste: Mercedes-Benz lädt BMW-Mitarbeiter ein

Mit einer netten Geste gratuliert Mercedes-Benz den Wettbewerbern aus München zum 100-jährigen Jubiläum. Vom 8. bis zum 13. März 2016 haben Mitarbeiter der am 7. März 1916 in München gegründeten Bayerischen Motorenwerke freien Eintritt in das Stuttgarter Mercedes-Museum. Wer mit einem BMW anreist, darf kostenlos und prominent auf dem Hügel direkt vor dem Eingang parken. Außerdem serviert das Restaurant den ersten 50 BMW-Besuchern nach dem Rundgang durch 130 Jahre Automobilgeschichte eine besondere schwäbische Spezialität.

Mit einem „Vergelt's Gott“ haben sich die Bayern noch am Abend bedankt und im Gegenzug die Mercedes-Benz-Mitarbeiter zum BMW-Festival im September nach München eingeladen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Das Mercedes-Benz-Museum in Stuttgart.
